

Topic ▶ 平成 29 年度宇美町戦没者合同慰霊祭が執り行われました

4月4日(火)10時30分から、「平成29年度宇美町戦没者合同慰霊祭」が宇美公園にて厳かに執り行われ、町内遺族会、町議会議員、福祉関係団体および町内3中学校代表生徒など76名が参加し、恒久平和を祈りました。

木原町長が「悲惨な戦争を二度と繰り返さないためにも、今ある記憶を風化させることなく、後世に語り継いで参ります」と式辞を述べました。



式辞を述べる木原町長



戦没者の遺族を代表して挨拶をされる大田正人様

Topic ▶ 大きく育て！ひまわりの花 ～「人権の花」運動～

宇美小学校、桜原小学校の3年生の児童が、校庭の花壇に人権の花ひまわりを植えました。

この運動は、主に小学生を対象とした啓発運動で、配布された花の種を、児童が協力し育てることによって生命の尊さを実感し、その中で豊かな心を育み、優しさと思いやりの心を体得させ、人権尊重思想をはぐくむことを目的として、昭和57年度から実施されています。

人権の花運動についての説明を聞いたあと、人権擁護委員さんと一緒に、一人ひとり丁寧に種を植え、やさしく土をかぶせる作業を行いました。



植えをする児童(宇美小学校)

Topic ▶ 平成 29 年 宇美八幡宮春季大祭奉納弓道大会開催

4月15日(土)、福岡近隣のシニア弓道愛好家が集まり「平成29年宇美八幡宮春季大祭奉納弓道大会」が、宇美町体育協会弓道部主催で開催されました。

大会当日は、最高齢86歳の選手をはじめ、総勢119名が無心に矢を放ちながら、和気あいあいと競技され、竹の部(男性65歳以上71歳までの部)において、町弓道部の田原政則さんが、4位入賞と活躍されました。



無心に的を見つめ矢を放つ瞬間

Topic ▶ 入学式が行われました

4月11日(火)に中学校、4月12日(水)に小学校において入学式が行われました。今年度は、小学校に361名、中学校に347名の新入生が入学しました。

桜原小学校では、担任の先生からの呼名に「はい」と元気に返事をして立ち上がる1年生の姿に、会場は柔らかな雰囲気につつまれました。1年生の入学を歓迎する6年生の歌には、優しさがあふれていました。

宇美中学校では、真新しくまだ少し大きい制服に身を包み、期待と緊張が入り混じった表情で入場する1年生が印象的でした。



先生の話に集中する新1年生(桜原小学校)



決意を述べる中学生(宇美中学校)

Topic ▶ 行政相談委員が委嘱されました

総務大臣から4月1日付けで持田浩二さん、山崎澄子さんが行政相談委員に委嘱されました。

行政相談委員は、社会的な信望があり、行政運営の改善について理解と熱意を有する人を総務大臣が委嘱するものです。地域住民の身近な相談相手として、行政サービスに関する相談や行政の仕組み、手続に関する相談を受け付け、相談者への助言や関係行政機関への通知などの仕事を無報酬で行っています。

毎月8日および25日(日曜日および施設休館日より日程が変更になる月もありますので、広報などをご確認ください。)の10時～15時、老人福祉センター「くすの杜」における「心配ごと相談」にてご相談をうけていますので、ご利用ください。



Topic ▶ 大野城跡の歴史がわかりやすく学べる絵本を作りました！

九州産業大学芸術学部デザイン学科(三枝孝司研究室)の学生さんと共同で、四王寺山にある大野城跡の絵本を作りました。

小学生向けの絵本ですので、分かりやすく楽しく、大野城跡の歴史を学ぶことができます。

町立図書館で閲覧することができますので、ぜひ、ご覧ください。

(問い合わせ先：宇美町役場町誌編さん室 ☎ 957-6082)

